



えんだより



平成30年5月2日
板橋区立こぶし保育園

各クラス、色々な模様のこいのぼりを子ども達が作り、保育園の中を泳いでいます。保育園の玄関にも五月人形を飾り、子ども達が元気に健やかに大きく育つことを願いたいと思います。

今年も、園庭にある小さな畑にナスやピーマン、枝豆、ゴーヤ、キュウリなど子ども達が普段、食べ親しんでいる野菜を5才児と一緒に植えました。小さな子ども達も園庭に出ると、普段食べ親しんでいる野菜の成長を目で見て、一緒に育て、育った野菜を収穫したり、時には家に持ち帰るなど、五感で感じる事を大切にしながら食に対する興味、感心に繋げ、自然に触れる機会を作り、今年も子ども達と一緒に楽しんでいきたいと思います。

5歳児から2歳児の子ども達は川口農園で一年を通して四季折々の野菜の収穫を体験しています。2歳児にとっては春に川口農園までの距離を歩くことは難しいですが、年上の子ども達の力を借りながら、一緒に歩き、小さな子どもが出来ない部分を大きな子どもがやってあげるなど、みんなで協力し合いながら今年度も収穫していきたいと思います。この経験を通して、思いやる心、頑張ってる歩き、できたという達成感や自己肯定感の育ち、自然に触れる機会を作っていく、子どもの育ちが豊かになってほしいと思います。

4月に進級、入園と子ども達は新しい環境を迎え1ヵ月が経ちました。誕生日会や避難訓練など今年度初めての行事もありました。行事は子ども達にとって、保育園での生活に目標や楽しみが持て、達成感を味わえる事、そして、保護者の方々にとっては、親子の触れ合いの場となったり、我が子やほかの子ども達の成長を知る機会でもあります。

4月27日に「太鼓で遊ぼう」の取り組みを行ないました。太鼓は、子ども達にとって、5才児・めろん組になったら行う事のできる憧れの太鼓です。「太鼓で遊ぼう」の取り組みは、小さな子どもから太鼓を身近なものとして、太鼓に触れてほしいという思いで行う行事です。まだ、慣れない1歳児の子どもは太鼓の音を聞いて怖がるか心配しましたが、驚くことも無く、大きい音、小さい音に合わせて、ソウヤアリになりきって体を動かし、3歳児からはバチを持って太鼓を叩くなど「憧れの太鼓」を楽しんでいました。



5月には、幼児クラスは保育参観、懇談会、乳児クラスは懇談会があります。子ども達は少しずつ、新しい生活環境に慣れ落ちて生活ができるようになってきています。幼児クラスは1つ成長した子どもの姿を是非見て下さい。乳児クラスは懇談会のみとなりますが、保育園に始めて子どもを預け、1ヵ月が経ちました。園での子ども様子、家庭での様子、そして1年間のクラスとしての運営、保護者同士の顔合わせの機会でもあります。ご参加下さい。



りんご組 (2歳児)

薄いお花紙を、自分でちぎって丸めて貼るという指先を使った制作をしました。ちぎった紙をそのまま貼る子、小さく丸めて細かく貼る子など、それぞれに個性のある仕上がりになりました。



ばなな組 (3歳児)

うろこをのりで貼る、指先を使った制作を行ないました。うろこの色がにじんでいく様子も楽しみました。可愛らしいこいのぼりができました。

お知らせ

川口農園で行う収穫体験ですが、野菜の苗は教材という扱いになるので苗代は無くなります

5月24日は祝・子ども会です。

近隣の保育園や地域の子供達と一緒に楽しみ地域との交流を目的として行う会です。平成30年度はロータスホールにて、人形劇団ブークによる「森のへなそうる」観劇会を行ないます。**物語の内容** てつたとみつやは、自分たちで描いた地図を持って探検に出掛けます。森で見つけた大きな木。その木の向こうにあった大きな卵から、変な生き物「へなそうる」が……。子ども達は、湧き出すような好奇心を持っています。森のへなそうるは、そんな子ども達の好奇心と想像から生まれた物語です。

5月の予定

- 2日 (水) 園庭 砂場消毒
乳児クラス懇談会
- 9日 (水) さくらんぼ組
- 10日 (木) いちご組
- 11日 (金) りんご組
- 9日 (水) 字の書き方教室
(4歳児・ぶどう組、5歳児・めろん組)
- 10日 (木) 太鼓 (5才児)
幼児クラス保育参観・試食会・懇談会
- 15日 (火) ばなな組
- 16日 (水) ぶどう組
- 17日 (木) めろん組
- 19日 (土) 夕涼み係り会議 (10時~11時15分)
- 24日 (木) 祝・子ども会
- 25日 (金) 避難訓練
- 29日 (火) 誕生日会